
Pièces 4 Pièces

Superficie 110 m²

Référence CA6-2041

Prix 1 398 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Au  sein  d'une  copropriété  de  grand  standing  avec  piscine,  érigée  en  2015  et

nichée  dans  le  prestigieux  quartier  d'Oxford  -  Montrose,  ce  splendide  penthouse

en duplex d'environ 110 m² offre de superbes vues sur les collines verdoyantes et

la mer.À l'étage supérieur,  vous découvrirez une entrée,  un spacieux salon de 40

m²,  une  cuisine  ouverte  entièrement  équipée,  le  tout  donnant  sur  une  grande

terrasse  ensoleillée  de  37m².La  chambre  principale  de  15  m²  est  pourvue  d'un

dressing et d'une salle de douche attenante.Au niveau inférieur, deux chambres de

14 m² et 11 m², dont une avec dressing, ainsi ...

Located within a prestigious condominium with a swimming pool, built in 2015 and

nestled  in  the  prestigious  Oxford  -  Montrose  neighborhood,  this  splendid  duplex

penthouse of approximately 110 sqm offers superb views of the lush hills and the

sea.On the upper  floor,  you will  discover  an entrance,  a  spacious 40 sqm living /

dining  room,  a  fully  equipped  open  plan  kitchen,  all  opening  onto  a  large  sunny

terrace of 37sqm.The master bedroom of 15sqm features a dressing room and an

adjoining shower room.On the lower level, two bedrooms of 14 sqm and 11 sqm,

one with a dressing room, both with a ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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